

# Lud'Autisme

3 décembre 2018

## Remise d'un chariot Snoezelen par le Rotary Club de Landerneau

Fourniture d'un chariot Snoezelen, matériel médical destiné à procurer une stimulation de tous les sens (vue, odorat, toucher ...) auprès des personnes atteintes de troubles cognitifs tels que les autistes. Ce matériel est attribué à l'association Lud'autisme, qui a choisi ce modèle afin de le mettre à la disposition des familles pour réduire les troubles d'enfants autistes

Ce chariot mobile multisensoriel est spécialement conçu pour les personnes atteintes des troubles de l'autisme. Équipé d'une partie amovible avec colonne à bulles et miroirs. Ce chariot est compact et complet avec les fibres optiques, projecteur ciel étoilé et un Beamer (vidéoprojecteur) avec une carte SD micro (contenant des images apaisantes fixes et des images animées), un aquarium virtuel avec lumière UV et diffuseur d'arômes avec 4 mélanges d'arômes

Le Rotary Club de Landerneau a orienté ses actions ces 3 dernières années pour venir en aide aux associations qui interviennent dans le domaine de l'Autisme. Les bénéficiaires ont été Asperansa en 2016 et Lud'Autisme en 2017 et 2018 pour un montant total de 13.000 €

En 2019 le Rotary Club de Landerneau poursuivra ses actions au bénéfice des enfants handicapés. **La "course des canards" qui aura lieu le dimanche 30 juin** sera organisée au profit du Club de Canoë-Kayak "Les Alligators" de Landerneau . Le but est de remettre au club des kayaks de mer biplace, équipés spécialement pour permettre à des personnes en situation de handicap de naviguer avec une personne valide. Le public concerné sont des personnes en situation de handicap physique, mental ou psychique âgées de 10 ans au minimum.